

Stellungnahme der CDU-Fraktion:

Schaut man sich den Jahresabschluss des Haushaltsjahres 2018 der Gemeinde Heede an, fällt positiv ins Gewicht, dass beim Ergebnishaushalt ein Überschuss in Höhe von 2,8 Millionen € erwirtschaftet werden konnte.

Gewerbesteuereinnahmen in Höhe von 6,8 Mio. haben zu diesem hervorragenden Ergebnis geführt.

Zudem konnten beachtliche Investitionen in Höhe von 2.368.000 € ohne Kreditaufnahmen getätigt werden.

Um hier nur einige Groß-Projekte zu nennen:

Für den Bau der Sporthalle wurden bereits 800.000 € verausgabt, Landankäufe in größerem Umfang wurden getätigt, mit dem Umbau des Heimathauses wurde begonnen, das Baugebiet Olkers Kruis wurde erschlossen,

Auch der Haushaltsplan 2019 ist geprägt von zu erwartenden hohen Gewerbesteuereinnahmen in Höhe von 7,5 Mio. €. Heede steht gut da!

Bei den veranschlagten Investitionen in Höhe von 7,2 Mio. kann man von einem Rekordhaushalt der Gemeinde Heede sprechen.

Um nur einige Schwerpunkte der Investitionen 2019 zu nennen:

Die Fertigstellung der Sporthalle, die Gestaltung der Außenanlagen & Umkleidegebäude

der Neubau des Bauhofes

Ankauf von Wohnbauflächen und sonstiger Flächen,

der Neubau einer Flutlichtanlage

die Fertigstellung des Heimathauses

die multifunktionale Gebäudeeinheit am Heeder See

Dies sind alles Vorhaben, die für unseren Ort zukunftsweisend sind und sich in näherer Zukunft rentieren werden.

Insgesamt kann man sehr positiv in die Zukunft blicken. Mit den zur Verfügung stehenden Mitteln sollte maßvoll umgegangen werden. Auch für die Finanzplanungsjahre 2020 – 2021 sind sehr hohe Investitionsmaßnahmen ohne Kreditaufnahmen möglich.

Zum Schluss bedankt sich die CDU-Fraktion besonders bei der Verwaltung der Samtgemeinde Dörpen, die das umfangreiche Zahlenwerk zusammengestellt hat, namentlich bei Marianne Freericks und dem Kämmerer und 1. Samtgemeinderat Heinz-Hermann Lager. Ein besonderer Dank gilt aber auch unserem Bürgermeister Antonius Pohlmann, der diesen Haushaltsplan aufgestellt hat-